
Résumé du PFE : sous titre : Etude sur les maladies bucco-dentaires chez le chien dans quelques régions d’Algérie (Centre, Est, Ouest)

Résumé : 
La santé bucco-dentaire est essentielle pour l’état général et la qualité de la vie des chiens. Les maladies bucco-dentaires les plus courantes sont les caries, les parodontopathies, les maladies infectieuses bucco-dentaires, la perte de dents, les traumatismes liés à des blessures. A travers l'étude bibliographique, nous avons tenté de mieux connaître les pathologies bucco-dentaires, une enquête au niveau des cabinets vétérinaires des wilayas d'Alger, Bouira, Bejaia, Setif, Mostaganem et Ain defla a été réalisée afin de recenser la présence de cas positifs. Un questionnaire a été distribué à ces vétérinaires, et qui a pour but d'étudier l'influence de certains paramètres sur ces maladies (âge, race, poids, alimentation...), ainsi que les modalités de prise en charge de ces dernières par les vétérinaires.

Abstract:
Oral health is essential for the general state and the quality of life of the dogs. The most current oral diseases are the tooth decays, the periodontal disease, the oral infectious illness, the loss of teeth, the traumatisms related to wounds. Through the bibliographical study, we tried to better know oral pathologies, an investigation through the veterinary cabinets of the wilayas of Algiers, Bouira, Bejaia, Setif, Mostaganem and Ain-Defla was carried out in order to count the presence of positive cases. A questionnaire was distributed to these veterinary surgeons, with the purpose to study the influence of parameters on these diseases ( age, breed, weight, food,...), as well as the dealing with these last by the veterinary surgeons...
